



Focus n° 3: Troubles psychiques et aide sociale dans des villes suisses (allemand)
Synthèse des résultats d'une enquête auprès de services sociaux

Brève description

Aux dires de nombreux services sociaux, la part des personnes à l'aide sociale souffrant de graves troubles psychiques est en hausse. Dans quelle mesure les services sociaux ainsi que les professionnels de terrain sont-ils équipés pour prendre en main ces personnes ? Comment peuvent-ils contribuer à entretenir et promouvoir la santé psychique par des mesures de soutien psychosocial ?

Ce groupe focus a pour objet les résultats d'une enquête auprès des services sociaux de plusieurs villes suisses, menée dans le cadre du « rapport sur les indicateurs de l'aide sociale » publié cette année. Il s'agit de faire connaître notamment des mesures mises en œuvre dans des services sociaux afin de soutenir le personnel dans la détection d'un besoin d'assistance psychosociale. Il sera aussi question des bases pour évaluer la capacité de travail et du mode de collaboration dans le réseau d'assistance au niveau de l'offre de prestations de soin dans les villes. Les participants discuteront des défis liés à cette situation, en partant de bonnes pratiques. Ils pourront également comparer et compléter les résultats de l'enquête avec leurs propres expériences.

Lien

[Indicateurs de l'aide sociale | Initiative des villes pour la politique sociale \(staedteinitiative.ch\)](https://www.staedteinitiative.ch/indicateurs-de-l-aide-sociale)

Personne de contact

Michelle Beyeler, privat-docent, université de Zurich, michelle.beyeler@uzh.ch, 078 775 22 08